



・非常時には行列も

町内NTTの公衆電話の設置基準は、住宅地において半径500m以内に1台、その他の地域では半径1km以内に1台となっています。現在町内には29台設置されています。特設公衆電話の配線は避難所近くまで整備されているので、災害発生時には速やかにNTT職員が設置することになつています。

介護従事者の人材確保については、自宅で介護が必要とする方や高齢者と接する機会のある施設の方々を対象に、認知症サポートセンター養成講座を開催し、21年度までに79名が受講されており、介護に対する意識の高さがうかがえます。

を、つくることが介護保険制度の目的であります。ご家族のニーズに合うような方向と連携を、社会福祉協議会をはじめとした、他の町内の施設や団体と協力をはかりながら、サービスを行つてい

今後、24年度以降の国の介護保険の動向を見つめ最良の選択ができるよう検討を重ねていきたいと考えています。

「町ホームページの活用について」
トによる情報発信がますます重要になってきていた。観光客を誘致するためにもイベントなどの情報をもつとホームページを活用して宣伝すべきではないか。また国際化に向けてホームページを多く言語化する考えはあるか。



町長 平成21年度で年間約

いざといふ時のために

【防災の強化について】

引き続き介護事業所等
と連携を図りながら進め
ていきたいと考えております。

きたいと思います。

問質販舟

お年寄りの元気向上、

再度伺う。

町の高齢化率を考え

お年寄りの支援策について

は、ご家族の心労やご苦
介護保険サ-ビス

で介護保険事業が賄えるかを伺う

当町では第4期介護
保険事業計画に基づいて
高齢者施策を推進してい
るが、介護保険事業に對
する所見を伺う。

労を少しでも癒せる場面

現在の保険料は、この計画に基づき算定していますが不足が生じる場合は、国からの基金等で

間に合わないと思うがどのように考へてゐるか。

ホーリーページのランキン
グに参加し質の向上を目
指す考えはあるか。

町長 NTTの公衆電話の設置基準は、住宅地において設置する必要があるのではないか。災害時に特に設公衆電話が設置されるが、災害初期の緊急時に間に合わないと思うがどのように考へておられるか。

青木 厳議員



第4期介護保険事業

考え方の動向を見ながら
考えていいきたいと思いま
す。

の計画に基づき算定していますが不足が生じる場合は、国からの基金等で賄っています。毎年給付額が伸びてきており町の財政に与える影響は大きいものと危惧しています。年金のみで暮らす高齢者が多い町の現状を考えますと、保険料の値上げを図ることも難しい選択です。現在、介護保険料